

小郡製氷 LPガス フォト情報

このたびの東日本大震災による災害に見舞われている皆さまに謹んでお見舞い申し上げます。一日も早い復旧・復興を心よりお祈り申し上げます。今なお続く原子力発電所の放射能漏れによる被害に、エネルギー業界に身を置く私たちも思うことは多々ありますが、今はただただ一日も早い事態の沈静化を祈るのみです。ガス器具等のメーカー様にも直接・間接的に被害が出ましたが、現在は安定供給の方向に向かっております。しかしながら物品の被災地優先の状況はしばらく続くと思われまますので、納品遅れなどの不測の事態が生じた場合は、謹んでご理解の程、宜しくお願ひ申し上げます。

ちょっと心があたたかくなる話

この度の大震災に対する我々日本人の助け合いの行動は世界から賞賛されています。そんな中からメディアやインターネットから抜粋した、ちょっと心があたたかくなった小さな出来事を掲載させていただきます。

募金箱の前にて幼稚園位の男の子と母親の会話。母「貯めてたのに本当にいいの？」
子「ゲーム我慢する。これで地震の人の家を建てる」といいお年玉袋から5,000円を寄付。
母「偉いね。地震の人、これで寒くなくなるね」
男の子思わず号泣。後ろにいた私、大号泣。

寄ったコンビニで「私達はこれ位しかできないからねえ」って言って募金箱に通帳ごと入れかけているおばあちゃんを見てツツコミ忘れて感動した。



震災時の「おかえりなさい」

- ① 押 さない
- ② 駆 けない
- ③ 笑 顔を忘れない
- ④ 理 想を捨てない
- ⑤ 泣 いてストレス発散
- ⑥ サ ヨナラは言わない
- ⑦ 生 き延びる

今、初めて知った！良いね、コレ！



旦那さんが自衛官の友人より。以前息子さんが「パパは戦争がお仕事？」と涙ながらに聞いてきた事があったそうだ。誰かの心ない言葉に傷付いたんだろう。今、息子さんは毎日TV画面に向かい「パパ頑張れ、パパのお友達頑張れ！」と叫んでるって。「僕も自衛官になる！」って…。

「お前今日なんで髪ストレートなん？俺巻き髪の方が好きって言ったべ？」「そーだけどー、まいに出来る節電ってコレ位しか思い浮かばなかったしー」電車の中でのギャルカップルの会話。日本全体が自分に出来ることを考えてんだなって実感して、なんかうるうるしてしまった。まいちゃん、イイネ！

子どもがお菓子を持ってレジに並んでたけど、順番が近くなり、レジを見て考え込み、レジ横にあった募金箱にお金を入れて、お菓子を棚に戻して出ていきました。店員さんがその子どもの背中に向けてかけた、ありがとうございます、という言葉が震えてました。

いつか自分の子供や孫に話そう。「おばあちゃんが若かった時、大震災があって世界中が一つになった。皆が一つの為に必死になって支え合って輝いたんだよ」って。相手が聞き飽きるまで話そう。だから1人でも多くの人に元気になってほしい。



全然眠ってないであろう旦那に「大丈夫？無理しないで」とメールしたら「自衛隊なめんなよ。今無理しないでいつ無理するんだ？言葉に気をつける」と返事が…。彼らはタフだ。肉体も、精神も。



最後に仙台出身の芸人サンドイッチマンのブログからひとこと！



必ず復興します！
日本をナメるな！
東北をナメるな！

〒754-0002 山口市小郡下郷849番地

小郡製氷株式会社

TEL 083(972)0249/FAX 083(972)5593

e-mail : seihyo@os-gas.com

URL http://www.os-gas.com